

Pourquoi Lac-Simon ?

Autrefois, un autre nom aurait été donné au Lac-Simon. *Le connaissez-vous?* On l'appelait **Cicip Sagahigan**, le lac au canard ou le lac des canards.

Mais d'où vient le nom « Simon » ?

Il y a plusieurs hypothèses:

- Il viendrait peut-être d'un enfant à qui on aurait donné ce nom il y a très longtemps. Les parents de l'enfant ne sont pas connus.
- Une autre version raconte qu'une femme (peut-être Agnes Papatie, la fille de Nias Papatie) vivant au lac aurait rencontré un homme, Simon, d'après qui le nom du lac aurait été changé.
- Il se pourrait aussi que ce soit d'après un certain Simon Papatie que le nom du lac ait été modifié.

Comment la bande du Lac-Simon s'est-elle séparée de celle de Grand-Lac dans les années 1920?

On raconte qu'à Kitcisakik, deux frères ne s'entendaient plus. L'un d'entre eux, Nias Papatie, serait venu s'installer avec quelques autres familles aux alentours du Lac-Simon. Le désir de certaines familles d'installer la réserve dans les environs de Lac-Simon aurait peut-être été au cœur des discussions ayant mené à la séparation du groupe.